

La Russie et le Biélorussie concertent une réponse au bouclier antimissiles étasunien



La Havane, 16 mai (RHC/PL).- Le ministre biélorusse des Affaires étrangères, Vladimir Makeï, a déclaré que son pays et la Russie travaillent de concert à l'élaboration de mesures de réaction face au déploiement par les États-Unis du système de défense antimissiles en Europe.

Au cours d'une conférence de presse conjointe, à Minsk, avec son homologue russe, Sergueï Lavrov, il a souligné que la Biélorussie appuiera les initiatives de désarmement que la Russie promeut à des forums multilatéraux.

Il a d'autre part exprimé la préoccupation de Minsk et de Moscou pour la sécurité européenne car l'OTAN tente de rapprocher son infrastructure des frontières de la Russie et du Biélorussie.

De son côté, Sergueï Lavrov a considéré comme un échec le déploiement de certains éléments du système étasunien de défense antimissiles en Roumanie et en Pologne et il a critiqué leurs partenaires occidentaux qui agissent depuis des positions nettement détournées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/93585-la-russie-et-le-bielorussie-concertent-une-reponse-au-bouclier-antimissiles-etasunien>



Radio Habana Cuba